
PAULINHO QUER LINHA DE ÔNIBUS PARA O JAGUARI

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Parlamentar requereu informações da prefeitura de Santa Isabel sobre a viabilidade de
criar uma nova linha de ônibus no Município. A ideia é aumentar o itinerário beneficiando
moradores do bairro Jaguari.

Segundo o Vereador, moradores da comunidade têm sofrido transtornos desde que
retiraram a linha circular de ônibus Centro-Bairro Jaguari, em meados de 2003. Por essa
razão, desde então, os moradores são obrigados a caminhar por longas distâncias, correndo
riscos no percurso.

Aprovado por unanimidade dos votos, o requerimento foi apresentado nesta terça-feira, 19,
durante sessão ordinária do legislativo.
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